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Al contabilizar a las 
personas adultas que 
habitan los hogares que 
no pueden cumplir con 
la alimentación diaria, 
la cifra alcanza los 4,5 
millones de argentinos. 
En este punto, el traba-
jo aporta que los adul-
tos no ingieren todas 
las comidas porque, en 
muchos casos, “priori-
zan que sus hijos pue-
dan alimentarse”.

Alimentación
Actualmente, más de 
siete millones de chicos 
viven en la pobreza mo-
netaria, según se des-
prende del documento. 
Desde Unicef lo explican 
señalando que “el au-
mento de los precios y el 
estancamiento econó-
mico desde hace más de 
una década han incidido 
en la capacidad de ge-
neración de ingresos de 
millones de hogares con 
niñas y niños”.

La organización tam-
bién precisó que unos 
“10 millones de chicas 
y chicos en Argentina 
comen menos carne y 
lácteos en comparación 
al año pasado por falta 
de dinero, en un contex-
to en el que, además, los 

ingresos de casi la mitad 
de los hogares con niñas 
y niños no alcanzan para 
cubrir gastos básicos 
de alimentación, salud y 
educación”.

Al referirse a los sec-
tores que padecen un 
mayor impacto de la 
pobreza, Unicef indicó 
que “afecta especial-
mente a las personas 
que viven en hoga-
res con menos acceso 
educativo, a los hoga-
res monomarentales, 
con jefatura femenina o 
cuando están situados 
en un barrio popular”.

Ante esta situación, 

Un millón de chicos se acuesta
sin comer todas las noches

Triste realidad en Argentina

E l aumento de la 
pobreza, que se 
acentuó en los 

últimos meses por el 
impacto de la recesión, 
afecta duramente a más 
de 1.000.000 de chicos 
argentinos, que se ven 
imposibilitados de reci-
bir las cuatro comidas 
diarias y se acuestan 
con la panza vacía todas 
las noches, según reveló 
un informe de Unicef.

La octava encuesta a 
hogares con niñas, ni-
ños y adolescentes de 
la entidad dependien-
te de la ONU expuso el 
incremento del flagelo 
de la pobreza en el país 
alertando que un millón 
de chicos se va a dormir 
sin cenar mientras que 
los menores de 18 años 
que saltean una comida 
durante el día son un mi-
llón y medio.

El dato surge de un informe de Unicef, que alertó que los más pequeños no completan 
las cuatro comidas diarias y se acuestan con la panza vacía. Si se suma a personas 
adultas el total llega a 4,5 millones.

Cada vez más chicos no 
completan las cuatro comidas 
diarias en el país.

El Observatorio 
de la Deuda So-
cial Argentina de 
la UCA reveló que 
la pobreza tre-
pó al 55,5% en el 
primer trimestre 
y la indigencia 
alcanzó el 17,5%.

consideró que se nece-
sita “una combinación de 
políticas y la protección 
de los recursos presu-
puestarios que se asig-
nan a la niñez, que per-
mitan a su vez sostener y 
mejorar los esquemas de 
protección de ingresos 
destinados a familias en 
mayor situación de vul-
nerabilidad”.

La pobreza alcanzó el 
41,7% en la Argentina 
en el segundo semestre 
de 2023 y afectó a 19,5 
millones de personas, 
mientras que el nivel de 
indigencia ascendió al 
11,9%, por lo que abar-

El consumo de lácteos sigue en picada y perforaría su récord este año
Con este panorama, el 
reporte anticipó que 
“seguramente el año 
2024 cerrará con el 
menor consumo que se 
tenga registro en nues-
tra historia”.

En este sentido, com-
paró los niveles alcan-
zados en los últimos ca-
lendarios puntualizando 
que “en 1990 consumía-

Cayó un 17,6% en el primer semestre

ca a unas 5,6 millones de 
personas, según los úl-
timos datos disponibles 
del INDEC.

Con el crecimiento en 
la cantidad de personas 
que caen en la pobreza, 
se viene registrando un 
aumento en la preocu-
pación de los argenti-
nos por este aspecto, 
lo que se evidencia en 
las últimas encuestas 
sobre los principales 
problemas que inquie-
tan a la sociedad, que 
relegan la inflación a un 
segundo plano y ubican 
a la pobreza al tope de 
las demandas. 

me del Instituto para el 
Desarrollo Agroindus-
trial Argentino (IDAA).

El consumo anuali-
zado per cápita, según 
los datos del primer se-
mestre, indica un con-
sumo de 156,3 litros 
por habitante por año 
contra los 194 litros por 
habitante por año con 
que cerró el año 2023. 

mos 162 litros/hab/año, 
en 2000 alcanzamos un 
pico de 227 litros/hab/
año, después de la crisis 
caímos a 179 litros/hab/
año en 2003 y nos fui-
mos recuperando para 
cerrar el año 2015 con 
217 litros/hab/año. 

Al terminar el año 
2019 habíamos caído 
nuevamente con 182 li-

El consumo de lácteos 
retrocedió 17,3% en 
toneladas y 14,4% en 
litros en el primer se-
mestre del año frente 
al mismo periodo de 
2023, por lo que ad-
vierten que si continúa 
con esta tendencia ter-
minará el 2024 como el 
registro más bajo de la 
historia, según un infor-

tros/hab/año y se cierra 
el año 2023 con un alza 
que alcanzó los 194 li-
tros/hab/año”.

Al analizar el desem-
peño de la cadena por 
productos, las leches flui-
das presentaron una caí-
da del 23% en la compa-
ración interanual de junio 
y acumulan un 16,2% de 
caída en el semestre. 



PRIMERA QUINCENA AGOSTO DE 2024 | NACIÓN |          3

El recorte de Javier Milei

Ya no habrá descuento a quienes
tomen dos medios de transporte
El objetivo es recuperar los fondos que permiten reducir 
el valor de los pasajes de aquellos usuarios que en un 
lapso menor a dos horas utilizan dos o más pasajes, lo 
que elevaría hasta un 40% el presupuesto de viaje.

E l plan de ajuste 
del presidente 
Javier Milei aho-

ra va por los fondos que 
permiten reducir el valor 
de los pasajes de aque-
llos usuarios que en un 
lapso menor a dos horas 
utilizan dos o más pasa-
jes de transporte públi-
co lo que elevaría hasta 
un 40% el presupuesto 
de viaje, principalmente 
de los trabajadores que 
se trasladan entre la 
Ciudad de Buenos Aires 
y la provincia de Buenos 
Aires.

Esta situación se ge-
nera ante la decisión del 
Gobierno nacional de 
suprimir los subsidios 
que financian el “Bo-
leto Integrado”, por el 
cual se paga el primer 
pasaje al 100% de su 
valor, el segundo tiene 
un descuento de 50% 
y el tercero de 75%.

El ministro de Eco-

nomía, Luis Caputo, ya 
les informó a la Ciudad 
de Buenos Aires y a la 
provincia de Buenos 
Aires que desde el 1 de 
septiembre ya no gira-
rá los fondos que sos-

Los vecinos de Morón podrán 
aprovechar esta canasta básica 
a precios módicos.

“Tenemos que generar condiciones 
en el aula para volver a tener la 
atención de los chicos”, argumentó 
el jefe de Gobierno porteño.

Jorge Macri regula
el uso de celulares
en aulas porteñas 

Para mejorar la calidad de la enseñanza

E l jefe de Gobier-
no de la Ciudad 
de Buenos Aires, 

Jorge Macri, se refirió a 
la regulación del uso de 
los celulares en las au-
las y sostuvo que desde 
su gestión deben “ge-
nerar” las condiciones 
necesarias para “volver 
a tener la atención” de 
los estudiantes.

El objetivo de esta 
medida es “mejorar la 
calidad de la enseñan-
za” y “proteger el desa-
rrollo” de niños y ado-
lescentes, buscando 
“estimular” la concen-
tración en clase, “pro-
mover la socialización 
durante los recreos” y 
“prevenir el daño que 
provoca el uso exce-
sivo de dispositivos 
electrónicos”.

“Una de las razones 
centrales de por qué los 
chicos no están apren-
diendo en clase es por 
el celular, que es una 
máquina de distracción. 
Queremos que el con-
trol del aula lo tenga el 
docente y no el celular”, 
indicó Macri

Esta medida alcanzará 
a “566.000 estudiantes 
de 2.291 escuelas porte-

Jorge Macri apuesta a erradicar 
el uso del celular en las aulas.

tienen el sistema.
“Estamos tratando 

por vía administrativa 
para que se revierta la 
decisión del ministro 
Caputo de eliminar el 

programa Boleto Inte-
grado. Nos mandaron 
una nota días atrás 
y ya la contestamos, 
con argumentos que 
son idénticos a los que 
planteó la Ciudad para 
rechazar esta elimina-
ción”, señaló el minis-
tro de Transporte de la 
provincia de Buenos 
Aires, Jorge D’Onofrio.

“A medida impacta 
en las personas que 
toman dos de ida y dos 
de vuelta. El aumento 
es de un 25% sobre la 
tarifa actual y aque-
llos que toman 3 de un 
40%”, explicó el fun-
cionario bonaerense.

D’Onofrio señaló que 
“este programa está 
dentro del presupuesto 
y nacional tiene impues-
tos que se cobran para 
sustentarlo”, con lo cual 
se infiere que el Gobier-
no nacional se quedaría 
con esos recursos. 

ñas” de los niveles inicial, 
primaria y secundaria, 
tanto del ámbito público 
y como del privado.

Particularmente, en 
las escuelas secunda-
rias los teléfonos y las 
tablets deberán perma-
necer guardados du-

rante las horas de clase, 
excepto “cuando forme 
parte de una actividad 
pedagógica planificada 
y aprobada por el equi-
po directivo”.

En cuanto a los jar-
dines de infantes y 
escuelas primarias 
“los celulares no po-
drán ser utilizados ni 
en clases ni en los re-
creos”, exceptuando 
que los docentes pro-
pongan su uso con fi-
nes educativos. 

Los estudiantes 
que, por decisión 
de su familia, 
lleven celular u 
otro dispositivo 
digital, “deberán 
mantenerlo guar-
dado y apagado 
durante toda la 
jornada escolar”.

“A partir del mes 
que viene, la Ciu-
dad Autónoma de 
Buenos Aires y la 
Provincia se van 
a tener que hacer 
cargo del boleto 
integrado”.

Franco Moggeta
Secretario de
Transporte.
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El intendente de San Miguel recorrió las labores sobre el establecimiento, que incluyen un 
nuevo laboratorio y un SUM, fortaleciendo la infraestructura educativa en la región. Las 
mejoras también alcanzan a otras escuelas del municipio, con aulas y renovaciones en marcha.

E l intendente de San Mi-
guel, Jaime Méndez, 
realizó una visita a la Es-

cuela de Educación Secundaria 
(EES) N° 18, donde supervisó 
los avances en las obras de in-
fraestructura que beneficiarán 
directamente a cientos de es-
tudiantes de los barrios Mattal-

Las instalaciones permiten que los 
estudiantes desarrollen sus habilidades 
en un entorno más moderno.

Méndez supervisó las obras
realizadas en la Escuela N°18

Ubicada en el barrio Mattaldi

di, Puerta 4, Barrufaldi, Obliga-
do, Mariló y zonas aledañas.

La EES N°18 cuenta ahora 
con un nuevo laboratorio y un 
Salón de Usos Múltiples (SUM), 
espacios diseñados para mejo-

U n grupo de vecinos de 
San Miguel se con-
gregó en la Reserva 

Natural Urbana “El Corredor” 
para participar en una intensa 
jornada de limpieza en el Río 
Reconquista. Durante la acti-
vidad, lograron recolectar más 
de 300 kg de residuos, contri-
buyendo significativamente a 
la mejora del entorno natural.

Esta propuesta, organizada 
por el municipio como ante-
sala de la Fiesta del Árbol, que 
se celebrará en septiembre, 
tuvo como objetivo principal 
la recuperación de la costa del 
río y la concientización sobre 

la importancia de las plantas 
nativas en la conservación del 
medio ambiente.

Con bolsas de residuos y 
guantes provistos por la co-
muna, los vecinos trabajaron 
de manera coordinada para 
retirar una gran variedad de 
desechos, incluyendo plásti-
cos, metales y restos orgá-
nicos. Este esfuerzo no solo 
mejoró la calidad del agua del 
río, sino que también reforzó la 
conciencia ambiental de la co-
munidad, mostrando cómo las 
acciones locales pueden tener 
un impacto positivo en el eco-
sistema. 

Cuidado ambiental comunitario

Jornada de limpieza
en el Río Reconquista

MUNICIPALIDAD DE MALVINAS ARGENTINAS
LICITACIÓN PÚBLICA Nº 32/2024

DECRETO Nº 3785/2024 EXPTE: 4132-46638/2024         
LLAMASE A LICITACION PÚBLICA Nº 32/2024 POR EL ALQUILER DE UNA (1) 
RETROEXCAVADORA TIPO CAT 320 O SIMILAR, CON OPERADOR, SEGURO Y 
COMBUSTIBLE, UN (1) CAMIÓN TATU VOLCADORES DE 18M3 DE CAPACIDAD CON 
CHOFER, SEGURO Y COMBUSTIBLE, UNA (1) RETROPALA  CAT 416 O SIMILAR 
CON OPERADOR, SEGURO Y COMBUSTIBLE PARA LA OBRA HIDRÁULICA POR 
ADMINISTRACIÓN DE LAS CALLE SEGUÍ SUR, DESDE URUGUAY HASTA LA CONEXIÓN 
CON EL CANAL EXISTENTE DEL ARROYO CLARO DE LA LOCALIDAD DE TORTUGUITAS 
Y UNA (1) RETROEXCAVADORA TIPO CAT 320 O SIMILAR, CON OPERADOR, SEGURO 
Y COMBUSTIBLE, UN (1) CAMIÓN TATU VOLCADORES DE 18M3 DE CAPACIDAD 
CON CHOFER, SEGURO Y COMBUSTIBLE, UNA (1) RETROPALA  CAT 416 O SIMILAR 
CON OPERADOR, SEGURO Y COMBUSTIBLE PARA LA OBRA HIDRÁULICA POR 
ADMINISTRACIÓN DE LA CALLE SEGUÍ NORTE , DESDE LA CALLE BOLIVIA HASTA 
LA CONEXIÓN CON EL CANAL EXISTENTE DEL ARROYO CLARO DE LA LOCALIDAD 
DE TIERRAS ALTAS. LOS PRECIOS DE LA MAQUINARIA DE LA PRESENTE LICITACIÓN 
TIENEN INCLUIDO EL COSTO CORRESPONDIENTE A LA SEGURIDAD DE LA MISMA, 
SIENDO LA EMPRESA ADJUDICATARIA LA RESPONSABLE DE CUALQUIER ROTURA, 
FALTANTE O ROBO OCASIONADO POR TERCEROS DURANTE EL USO DEL VEHÍCULO 
Y/O SU DESCANSO. ASIMISMO, SE DEBERÁ CONSIDERAR LA DESCARGA DEL SUELO 
RETIRADO DE LA EXCAVACIÓN TENIENDO EN CUENTA QUE EN EL PARTIDO DE 
MALVINAS ARGENTINAS NO EXISTE DESCARGA HABILITADA PARA TAL FIN. POR 
ÚLTIMO, LOS OFERENTES PRESENTARAN SUS OFERTAS INCLUYENDO TODOS LOS 
GASTOS DE LOGÍSTICA Y GASTOS GENERALES QUE DEMANDA.
 
FECHA DE APERTURA: 26 de agosto de 2024 | HORA: 12:00 
PRESUPUESTO OFICIAL: $ 122.648.400,00
VALOR DEL PLIEGO: $ 123.000,00 

Lugar: Dirección de Compras, Av. Pte. Perón 4276, 3º piso Malvinas 
Argentinas, provincia de Buenos Aires.
Consultas: los días 13, 14 y 15 de agosto de 2024, en la Dirección de 
Compras, Av. Pte. Perón 4276   3º piso Malvinas Argentinas, provincia 
de Buenos Aires, de 09:00 a 14:00 horas.
Adquisición de Pliegos: los días 19 y 20 de agosto de 2024 en la 
Dirección de Compras, Av. Pte. Perón 4276 - 3º piso, Malvinas Argen-
tinas, de 09:00 a 14:00 horas. 
Recepción de Ofertas: Hasta el 26/08/2024 a las 11:00 horas (una 
hora antes de la fijada para la apertura) en la Dirección de Compras.

Los vecinos se reunieron en la Reserva 
Natural Urbana “El Corredor”, donde juntaron 
más de 300 kg de residuos.

rar la calidad educativa y ofre-
cer mayores oportunidades de 
aprendizaje e investigación. Es-
tas instalaciones permiten que 
los estudiantes desarrollen sus 
habilidades en un entorno más 
moderno y adecuado a sus ne-
cesidades académicas.

Además, la escuela ha sido 
equipada con nuevas áreas 
administrativas y un salón de 
actos, lo que fortalece su capa-
cidad para brindar un servicio 
educativo de excelencia. Las 
obras en la EES N°18 son parte 
de un plan integral de mejora 
de infraestructura educativa en 
San Miguel, que busca asegurar 
que todas las escuelas del mu-
nicipio estén preparadas para 
enfrentar los desafíos educa-
tivos del siglo XXI.

Ampliaciones
Mientras tanto, los trabajos 
continúan en la Escuela Se-

cundaria N° 11, donde se es-
tán construyendo dos nuevas 
aulas y un SUM en planta alta, 
ampliando la capacidad de la 
institución para recibir a más 
estudiantes. Estas mejoras son 
fundamentales para atender el 
creciente número de matricula-
ciones y para ofrecer un espa-
cio educativo adecuado.

Otro proyecto en marcha es 

la puesta en valor del histórico 
edificio de la Escuela Secunda-
ria N° 6 “Juana Manso”, ubicada 
en el centro de San Miguel. Aquí, 
se están llevando a cabo obras 
de renovación de la fachada y 
readecuación de los espacios 
interiores, además de la recu-
peración de ornamentos que 
forman parte del patrimonio 
arquitectónico de la ciudad. 

La inversión en edu-
cación es una de las 
prioridades del muni-
cipio, con la certeza de 
que un espacio ade-
cuado es clave para el 
desarrollo integral de 
los jóvenes.
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Innovador programa

San Isidro impulsa mejoras
en la atención médica local
El objetivo es reducir riesgos y mejorar el servicio
en los hospitales municipales. Este plan promueve
la seguridad de los pacientes y del personal de salud
mediante la adopción de seis metas internacionales 
específicas.

E l Municipio de 
San Isidro dio 
un paso impor-

tante en la mejora de 
la atención médica 
con el lanzamiento de 
su nuevo Programa 
de Calidad y Seguri-
dad en Salud Pública, 
iniciativa que busca 

prevenir y reducir los 
riesgos, errores y da-
ños derivados de la 
atención médica, un 
problema que, a nivel 
mundial, es responsa-
ble de 134 millones de 

El nuevo enfoque busca estandarizar 
los procesos de atención en toda la 
red de salud de San Isidro.

El equipo de Medio Ambiente 
local acompañó una recorrida de 
alumnos de la Escuela Técnica N°1 
de Islas a bordo del buque SPA-1 
“Dr. Luis F. Leloir”.

EcoSanfer compartió
con Prefectura una
actividad educativa

En el Barco Laboratorio de la fuerza

E l equipo de Me-
dio Ambiente del 
Municipio de San 

Fernando acompañó 
una recorrida de alum-
nos de la Escuela Técni-
ca N°1 de Islas a bordo 
del buque SPA-1 “Dr. 
Luis F. Leloir” de la Pre-
fectura Naval Argentina. 
La embarcación cuenta 
con un laboratorio en el 
que trabaja el personal 
científico que analiza 
periódicamente la cali-
dad del agua de los ríos.

La comunidad edu-
cativa de la Escuela 
Técnica N°1 del río Pa-
raná Miní recibió al bu-
que científico SPA-1 de 
la Prefectura Naval para 
una visita de divulga-
ción del cuidado am-
biental destinada a las 
alumnas y alumnos del 
establecimiento isleño.

La secretaria de De-
sarrollo Social, Educa-
ción y Medio Ambiente, 
Eva Andreotti, estuvo 
presente durante la ac-
tividad y expresó: “Es 
una oportunidad para 
los alumnos que pueden 
abordar el Barco Labo-
ratorio y ver el análisis 
de muestras de agua 
cruda que se hace para 

Interacción del Municipio, 
la Prefectura y los alumnos 
de San Fernando.

eventos adversos y 2.6 
millones de muertes 
anuales.

El intendente Ra-
món Lanús destacó la 
importancia de esta 
propuesta: “Es un paso 
muy importante para 
mejorar la atención de 
nuestros vecinos y pro-
teger a los trabajadores 
de la salud”.

Metas
El programa se centra 
en la implementación 
de seis metas interna-
cionales de seguridad, 
diseñadas para mejorar 
áreas específicas de la 
atención sanitaria:

- Identificación del 
paciente en todo pro-
cedimiento: para ga-
rantizar que cada tra-
tamiento se aplique al 
paciente correcto.

- Mejorar la comuni-
cación efectiva: clave 
para evitar malenten-

didos y errores en la 
atención.

- Manejo seguro de 
medicamentos de alto 
riesgo: para prevenir 
errores en la adminis-
tración de fármacos.

- Garantizar una ciru-
gía segura: a través de 
controles rigurosos an-
tes, durante y después 
de las intervenciones.

- Minimizar el riesgo 
de infecciones: relacio-
nadas con la atención 
sanitaria mediante 
prácticas de higiene y 
esterilización.

- Prevenir daños aso-
ciados al riesgo de caí-
das: especialmente en 
pacientes con movili-
dad reducida.

La implementación 
comenzará en los hos-
pitales municipales, 
para luego extenderse a 
los Centros de Atención 
Primaria y el Hospital 
Odontológico. 

monitorear su estado, 
el tipo de bacterias y la 
oxigenación de los ríos 
de nuestra Reserva de 
Biosfera conociendo así 
el trabajo del personal 
de Prefectura”.

Por su parte, Gas-
tón Viera, director de 
la E.T.N°1, señaló: “En 
la Escuela trabajamos 
los diseños curriculares 
del cuidado del medio 

ambiente, del agua y 
los recursos natura-
les que tenemos en el 
Delta, que es Reserva 
de Biosfera. Es suma-
mente importante y una 
oportunidad única para 
los chicos que no tie-
nen acceso a este tipo 
de experiencias ni a 
información de prime-
ra mano, y hoy pueden 
experimentarlo a bordo 
de un buque”. 

La embarcación 
cuenta con un 
laboratorio en 
el que trabaja el 
personal cientí-
fico que analiza 
periódicamente 
la calidad del 
agua de los ríos.

A nivel mun-
dial, las aten-
ciones médicas 
inseguras  son 
responsables de 
134 millones de 
eventos adversos 
y 2.6 millones de 
muertes anuales.
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Se desarrolló la segunda jornada con la participación de centenares de chicos de 5to y 6to 
año, pertenecientes a las escuelas secundarias de gestión pública y privada del distrito.

V icente López celebró 
la segunda edición 
de Expo Joven, que 

reunió a jóvenes de distin-
tas escuelas del partido en el 
Centro de convenciones Dr. 
Arturo Frondizi (F. N. Laprida 
150, Vicente López).

La jornada impulsada des-
de el municipio está pensada 
para orientar a estudiantes 
de todo el territorio en la bús-

Del evento participaron 
reconocidas empresas 
y universidades.

queda laboral, la elección de 
una universidad, el desarrollo 
de un emprendimiento y el 
cuidado integral de la salud y 
el ambiente. 

El evento estaba destinado 
a chicos de 5to y 6to año de 

Vicente López llevó a cabo una
nueva edición de “Expo Joven”

En el Centro de convenciones Dr. Arturo Frondizi

Los jóvenes de Vicente 
López reciben ayu-
da para su inserción 
laboral. La comuna 
también brinda ca-
pacitaciones sobre 
tecnología aplicada al 
trabajo a través de la 
Pre Academia 4.0.

E l último 11 de agosto, se 
conmemoró el 65° ani-

versario del nacimiento del 
emblema del rock nacional, 
Gustavo Cerati, en la Cos-
tanera de Vicente López. El 
homenaje al reconocido ar-
tista convocó a más de 1300 
artistas que cantaron y toca-
ron en vivo “De Música Ligera” 
frente a una multitud de gen-
te que se acercó a participar.

La celebración, denomina-
da “Once, tu cumpleaños: ho-
menaje a Gustavo Cerati” fue 
organizada por Vorterix junto 

a la Municipalidad de Vicen-
te López para conmemorar 
lo que sería su cumpleaños 
número 65. Cerati había sido 
vecino de Vicente López has-
ta su fallecimiento en el año 
2014. Además de habitar el 
barrio, allí había instalado 
sus estudios de grabación 
“Unísono”, donde editó im-
portantes discos tales como 
“Fuerza Natural” y “Sep7imo 
Día”. También pasaron por la 
sala de grabación icónicos 
artistas tales como Fito Páez 
y Fabiana Cantillo. 

Cantaron “De Música Ligera”

Más de 1.300 artistas
homenajearon a Cerati
en su 65° cumpleaños

escuelas secundarias de ges-
tión pública y privada de todo 
el partido.

En este sentido, había dis-
tintos stands donde los jóve-
nes podían acceder a distinta 
información sobre diversas 
temáticas tales como em-
pleo, tecnología, universida-
des, salud integral y empren-
dedurismo.

Del evento participaron 
reconocidas empresas y 
universidades, tales como, 
Arcos Dorados, Tea Connec-
tion, Green Eat, Universidad 
Católica Argentina, Univer-
sidad de San Andrés y UNI-
CABA. Además, por parte de 
la municipalidad participaron 
los equipos de Ambiente, el 
Centro Universitario y el Fab 
Lab, entre otros.

El municipio continúa tra-
bajando para ayudar a los 
jóvenes en la inserción la-
boral con estas iniciativas, 
brindando también capaci-
taciones para que puedan 
aprender sobre tecnología 
aplicada al trabajo a través 
de la Pre Academia 4.0. 
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Malvinas Argentinas 
sigue apostando por 
la modernización de 
sus infraestructuras 
para atraer más inver-
siones e impulsar el 
crecimiento local.

El intendente Leonardo Nardini supervisó los trabajos ejecutados sobre la calle 
Stephenson, una iniciativa clave para el tránsito pesado que se realiza en conjunto 
con ocho empresas del Área de Promoción Industrial El Triángulo.

E l intendente de Malvi-
nas Argentinas, Leo-
nardo Nardini, visitó 

la obra de pavimentación de 
hormigón en la calle Stephen-
son, una arteria fundamen-
tal para el tránsito pesado. 
Esta obra, que incluye una 
importante infraestructura 
hidráulica, es el resultado de 
un convenio firmado entre el 
municipio y ocho empresas 
del Área de Promoción Indus-
trial El Triángulo.

Durante la visita, el manda-
tario local destacó que este 
desarrollo es un reflejo de la 
confianza del sector produc-
tivo en Malvinas Argentinas y 
subrayó la importancia de la 
colaboración público-privada 
en momentos en los que la in-
dustria necesita empuje. “Este 
tipo de obras no solo mejoran 
la infraestructura vial, sino 
que también proyectan el 
crecimiento futuro del sector 
industrial en la región”, afirmó 
el intendente.

La nueva infraestructura facilitará 
la circulación y reducirá el deterioro 
causado por el peso de los vehículos.

Obra de pavimentación
y desarrollo industrial

Colaboración público-privada en Malvinas Argentinas

La pavimentación de la 
calle Stephenson, que abar-
ca 8.660 metros cuadrados, 
responde a la necesidad de 
mejorar una arteria muy tran-
sitada, afectada por el tráfico 
diario de camiones. La nueva 
infraestructura no solo faci-
litará la circulación, sino que 

E n un trabajo conjunto 
con el programa “Ver 
Para Aprender”, de la 

Fundación Banco Provincia, 
el Hospital Oftalmológico de 
José C. Paz y la Secretaría de 
Salud, avanzan los operativos 
de salud visual para las es-
cuelas primarias del distrito.

Durante los últimos días, 
las visitas tuvieron lugar en 
la Escuela Primaria N°10 y la 
N°28.

“Llevamos a cabo este 

operativo con el fin de cui-
dar la salud visual, fortale-
cer y garantizar el derecho a 
la salud y a la educación de 
los estudiantes”, expresaron 
desde la comuna.

En tanto, “Ver para Apren-
der” tiene como objetivo 
detectar déficit visual en 
niños/as de primer grado de 
Escuelas Públicas a través 
de controles oftalmológicos 
para proveerles de los ante-
ojos que necesiten. 

En José C. Paz

Operativos de salud visual
en las escuelas primarias 

MUNICIPALIDAD DE MALVINAS ARGENTINAS
LICITACIÓN PÚBLICA Nº 33/2024

DECRETO Nº 3668/2024 EXPTE: 4132-46872/2024         

LLAMASE A LICITACION PÚBLICA Nº 33/2024 POR LA 
CONTRATACIÓN DE MANO DE OBRA Y MATERIALES PARA 
LA CONSTRUCCIÓN DEL EDIFICIO DE LA DIRECCIÓN 
MUNICIPAL DE FALTAS.
SE CONSTRUIRÁ UN EDIFICIO NUEVO DE 480 M2 TOTALES 
PARA ALOJAR AL PERSONAL DE LA UNIDAD DEL SERVICIO 
DE DIRECCIÓN MUNICIPAL DE FALTAS. SE IMPLANTARÁ EN 
UN TERRENO QUE SE ENCUENTRA BALDÍO, UBICADO EN 
EL ENTORNO DE LOS POLVORINES, PARTIDO DE MALVINAS 
ARGENTINAS.

FECHA DE APERTURA: 22 de agosto de 2024 | HORA: 12:00 
PRESUPUESTO OFICIAL: $ 441.586.972,80
VALOR DEL PLIEGO: $ 442.000,00 

Lugar: Dirección de Compras, Av. Pte. Perón 4276, 3º piso Malvinas 
Argentinas, provincia de Buenos Aires.

Consultas: los días 8, 9 y 12 de agosto de 2024, en la Dirección de 
Compras, Av. Pte. Perón 4276   3º piso Malvinas Argentinas, provincia 
de Buenos Aires, de 09:00 a 14:00 horas.

Adquisición de Pliegos: los días 15 y 15 de agosto de 2024 en la 
Dirección de Compras, Av. Pte. Perón 4276 - 3º piso, Malvinas Argen-
tinas, de 09:00 a 14:00 horas. 

Recepción de Ofertas: Hasta el 22/08/2024 a las 11:00 horas (una 
hora antes de la fijada para la apertura) en la Dirección de Compras.

Las acciones impulsadas por el Gobierno local
forman parte de un trabajo con el programa 
“Ver Para Aprender”.

también reducirá el deterioro 
causado por el peso de los 
vehículos que transitan esta 
vía clave.

Las empresas involucra-
das en el convenio incluyen a 
Laboratorios S.L. S.A., Desler 
S.A., Implantes Fico Alema-
na S.A., Frío Dock S.A., Val-

mec S.A., Tdm Pinturas S.A., 
Tuboforte S.A., Triquim S.A., y 
Fratelli Branca Destilerías S.A. 
Estas compañías han unido 
esfuerzos con el municipio 
para realizar una obra de in-

fraestructura que beneficiará 
tanto a las industrias como a 
la comunidad en general, for-
taleciendo el desarrollo eco-
nómico y la competitividad 
de la región. 
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En el marco de las acciones 
impulsadas por el Gobier-

no de la Provincia de Buenos 
Aires para fortalecer la política 
alimentaria escolar, el ministro 
de Desarrollo de la Comunidad, 
Andrés Larroque, encabezó jun-
to al director general de Cultura 
y Educación, Alberto Sileoni, y 
al intendente de La Plata, Julio 

Equipamiento para reforzar la política alimentaria escolar
Alak, la entrega de equipamiento 
a 40 escuelas del distrito.

La inversión de la cartera en 
electrodomésticos y distintos 
elementos para las cocinas de 
los establecimientos educa-
tivos es complementaria a los 
programas Servicio Alimentario 
Escolar (SAE) y Módulo Extraor-
dinario para la Seguridad Ali-

mentaria (MESA), que alcanzan 
a 2.400.000 estudiantes en todo 
el territorio bonaerense.

Durante el acto, que tuvo lugar 
en el Centro Cultural Pasaje Dar-
do Rocha de la capital provincial, 
se hizo entrega de 18 heladeras, 
6 cocinas, 8 termotanques, 12 
procesadoras, 3 freezers, arte-
factos eléctricos, vajilla y uten-

silios para 40 establecimientos 
del municipio, incluyendo 18 Jar-
dines de Infantes y 1 Maternal, 13 
Escuelas Primarias, 6 Secundarias 
y 2 de Educación Especial.

Al respecto, Larroque destacó 
que “se trata de poner los recursos 
donde más se necesitan, porque 
la política social siempre fue prio-
ridad para el gobernador Kicillof”.

Fueron beneficiados 40 colegios

“Que Milei deponga su 
actitud. No le pedimos 
que nos beneficie sino 
que le dé a la Provin-
cia de Buenos Aires lo 
que le corresponde”.

Carlos Bianco
Ministro de Gobierno.

Axel Kicillof acusó al presidente de “desertar y abandonar las obligaciones que las leyes 
nacionales le imponen”, mientras su ministro de Gobierno, Carlos Bianco, consideró 
que busca “abollar” la imagen del gobernador.

E l gobernador Axel Kicillof 
criticó en duros térmi-
nos al presidente Javier 

Milei, a quien acusó de “desfi-
nanciar el sistema educativo” 
y de “desertar y abandonar 
las obligaciones que las leyes 
nacionales le imponen” a su 
gestión, mientras desde la ad-
ministración consideraron que 
“perjudica a la Provincia por 
una competencia electoral”.

El mandatario bonaerense 
encabezó en La Plata el lanza-
miento del Encuentro Provin-
cial de Educación, en el marco 
de los 140 años de la sanción 
de la Ley 1.420, que estable- Desde la Provincia le apuntan 

a Milei por la falta de recursos.

El Gobierno bonaerense cuestiona
a Milei por perjudicar a la Provincia

Aseguran que es por “una competencia electoral”

ció los principios de educación 
común, gratuita y obligatoria, 
donde señaló: “Fue una ley im-
portante, una ley precoz por-
que Argentina fue pionera en 
tener una educación primaria 
común, gratuita y obligatoria”.

“A veces hay una tendencia a 
menospreciar a cosas que son 
propias y tuvo influencias a ni-
vel internacional. Esta ley tiene 

una particularidad perturbado-
ra porque fue una ley aproba-
da durante el gobierno de (Julio 
Argentino) Roca, que es uno de 
los próceres reivindicado por el 
actual gobierno como una ins-
piración, un liberal, acompaña-
do por Sarmiento”, señaló. 

“Hoy tenemos un Gobierno 
que está explícitamente en 
contra de la Ley 1.420 y no 
sólo en el discurso, sino en los 
hechos conspirando contra 
la aplicación de la ley porque 
desfinancia de manera feroz el 
sistema educativo argentino”, 
enfatizó Kicillof.

Y abundó que el gobierno de 
Milei “está desertando y aban-
donando las obligaciones que 
las leyes nacionales le impo-

nen al Gobierno nacional y a 
sus autoridades, está violan-
do leyes nacionales en materia 
educativa”.

“Quiere abollar a Kicillof”
Por su parte, el ministro de 
Gobierno bonaerense, Carlos 
Bianco, afirmó que Milei “quie-
re perjudicar a la provincia de 
Buenos Aires” y “abollar a Ki-
cillof por una supuesta com-
petencia electoral”.

El funcionario indicó que “el 
experimento de castigar” a los 
bonaerenses peronistas tuvo 
malos resultados, si la inten-
ción con que lo hace es “para 
que en las próximas elecciones 
lo voten”. Recordó que cuan-
do María Eugenia Vidal era la 

gobernadora “hizo lo mismo” y 
que también “le salió mal”.

“Que Milei deponga su ac-
titud. No le pedimos que nos 
beneficie sino que le dé a la 
Provincia de Buenos Aires lo 
que le corresponde”, insistió 
Bianco.

El ministro fundamentó el 
“ensañamiento” que tiene Milei 
con la Provincia diciendo que 
el presupuesto para empezar o 
continuar con las obras publi-
cas “fue cero” y se refirió a dos 
proyectos puntuales: la planta 
de Gas Licuado que no se rea-
lizará en territorio bonaerense y 
la construcción del Canal Mag-
dalena que “el gobierno nacional 
no tiene en agenda” pero que la 
Provincia pretende comenzar. 
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Buscan cooperación económica y productiva

Kicillof se reunió con Lula para
fortalecer la relación con Brasil
El Gobernador visitó al presidente brasileño y destacó 
“las posibilidades de retomar el crecimiento con 
inclusión, mejorar la productividad y encontrar nuevos 
mercados” entre ese país y la Provincia de Buenos Aires.

E l gobernador bo-
naerense, Axel 
Kicillof, se reunió 

con el presidente de 
Brasil, Luiz Inácio Lula 
da Silva, para “fortalecer 
la cooperación econó-
mica y productiva” entre 
la provincia de Buenos 
Aires y el vecino país.

El encuentro entre Ki-
cillof y Lula tuvo lugar 
en el Palacio de Planal-
to de Brasilia, “duró al-
rededor de dos horas” 
y sirvió para “repasar 
aspectos concretos” 
de la integración entre 
Argentina y Brasil, y 
“su importancia para el 
desarrollo” del territorio 
bonaerense,

“Las posibilidades de 
retomar el crecimiento 
con inclusión, mejorar la 
productividad y encon-
trar nuevos mercados 
empiezan por fortalecer 
una vez más el vínculo 
con Brasil”, explicó Kici-
llof tras la reunión con 
el mandatario brasileño, 
según se informó en un 
comunicado.

En esa línea, el gober-
nador afirmó que junto 
a su comitiva se fueron 
“muy conformes” con 
el encuentro porque 

pudieron “abordar di-
ferentes oportunidades 
de inversión”.

“Nos llevamos una 
agenda de trabajo con-
junto: no hay un camino 
mejor que la coopera-
ción internacional para 
brindarles perspectivas 
de crecimiento a la pro-
vincia y a nuestro país”, 
consideró Kicillof.

Mirada a futuro
El mandatario bonae-
rense sostuvo también 

Kicillof dialogó con Lula en 
Brasil sobre la posibilidad de 
una cooperación estratégica.

Los nosocomios General Belgrano 
y Bocalandro recibieron una torre 
de laparoscopía, equipos de última 
generación cuyo monto de inversión 
total fue de 87.555.600 pesos.

Suman tecnología
para los hospitales
del Conurbano

En San Martín y Tres de Febrero

L os hospitales bo-
naerenses Carlos 
Bocalandro de 

Tres de Febrero y Ge-
neral Belgrano de San 
Martín recibieron una 
torre de laparoscopía, 
equipos de última ge-
neración que permiten 
realizar estudios diag-
nósticos y tratamien-
tos para múltiples pa-
tologías y cuyo monto 
de inversión total fue 
de 87.555.600 pesos, 
a razón de 43.777.800 
cada uno.

De ambas entregas 
participó la viceministra 
de Salud bonaerense, 
Alexia Navarro. En el Bo-
calandro también hizo 
entrega de una incuba-
dora y un procesador de 
tejidos y participó de la 
celebración por el ani-
versario de ese hospital 
público provincial. 

Participaron el direc-
tor ejecutivo del es-
tablecimiento, Aníbal 
Rondan, y su par de la 
Región Sanitaria V, Joa-
quín Larrabide, así como 
trabajadores del equipo 
de salud y miembros de 
la comunidad.

“Hoy hemos traído la 
torre de laparoscopía, 

Los hospitales fortalecen 
su aparatología para 
mejorar la atención.

que dialogó con Lula 
acerca de la “situación 
actual de la Argentina 
y Brasil” y exploraron 
“las perspectivas a 
futuro respecto del rol 

de las empresas bra-
sileñas que invierten 
y generan empleo” en 
la provincia de Buenos 
Aires.

Por su parte, Lula se 
expresó en redes socia-
les luego de recibir a Ki-
cillof y destacó a la pro-
vincia de Buenos Aires 
como “la más grande y 
más industrializada de 
Argentina”.

La reunión contó 
con la participación 
del asesor especial de 
la presidencia brasi-
leña, Celso Amorim; el 
ministro de Hacienda, 
Fernando Haddad, y 
sus pares bonaerenses 
de Economía, Pablo 
López, y de Gobierno, 
Carlos Bianco.

Además de la reunión 
con el jefe de Estado, 
Kicillof mantuvo un en-
cuentro con el ministro 
de Desarrollo, Industria, 
Comercio y Servicios 
de Brasil, Geraldo Alc-
kmin, con quien dialo-
gó “sobre las oportu-
nidades de inversión e 
intercambio y acordó 
mecanismos de trabajo 
conjunto para las áreas 
de industria, comercio 
y servicios”. 

una centrífuga para 
el servicios de anato-
mía patológica y una 
incubadora para neo-
natología, esta tecno-
logía busca fortalecer 
todos los servicios y 
avanzar en el acceso 

a la salud de todos los 
y las bonaerenses que, 
sin un Estado presente 
muchas veces se que-
darían sin salud”, dijo 
Navarro. 

Y agregó: “Sabemos 
que hoy muchas clínicas 
y sanatorios del subsec-
tor privado de la salud 
están cerrando, por eso 
nosotros, como Estado 
tenemos que poder dar 
respuesta en materia 
de salud a este pueblo, 
como nos pide el gober-
nador, Axel Kicillof”. 

“No hay un ca-
mino mejor que 
la cooperación 
internacional 
para brindarles 
perspectivas de 
crecimiento a 
la provincia y a 
nuestro país”.

Axel Kicillof
Gobernador de Bs. As.

87,5
MILLONES DE PESOS 
FUE LA INVERSIÓN 
REALIZADA EN LOS 
EQUIPOS DE ÚLTIMA 

GENERACIÓN.
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En Don Luis Trangoni, entre San Martín e Independencia

Avanza la remodelación
de plaza en Luis Guillón
Se trata de una zona de recreación donde se 
desarrollan obras de refacción ponderadas por el 
intendente de Esteban Echeverría, Fernando Gray.

E l intendente de 
Esteban Eche-
verría, Fernan-

do Gray, recorrió las 
obras de remodelación 
y refacción de la plaza 
Bellas Artes, ubicada 
en la calle Don Luis 
Trangoni entre San 
Martín e Independen-
cia (Luis Guillón).

Los equipos de tra-
bajo ya terminaron el 
hormigonado de lo que 
será el nuevo playón 
para la práctica de 
actividades deporti-
vas y recreativas.

 “Desde el Municipio 
avanzamos con obras 
en diversas plazas del 
distrito. Por etapas, 

llevamos adelante im-
portantes trabajos en 
la plaza Bellas Artes, 
ubicada en el límite 
entre Luis Guillón y 

Mejoran el espacio 
público de Luis Guillón.

El evento, en el Teatro Municipal-
Centro Cultural “Amigo Néstor”, 
contó con distintas producciones y 
exhibiciones del séptimo arte.

Miles de vecinos dijeron
presente en el exitoso
festival de cine de Ezeiza

A lo largo de dos jornadas

A jefe de Gobierno 
de la Ciudad de 
Buenos Aires, 

Jorge Macri, se refirió a 
la regulación del uso de 
los celulares en las au-
las y sostuvo que desde 
su gestión deben “ge-
nerar” las condiciones 
necesarias para “volver 
a tener la atención” de 
los estudiantes.

A lo largo de dos jor-
nadas, en la que se ob-
servaron distintas pro-
ducciones, se desarrolló 
el segundo Festival de 
Cine de Ezeiza, en el 
que se dieron cita miles 
de espectadores y va-
rios representantes del 
mundo artístico que 
valoraron la oportu-
nidad de generar este 
tipo de emprendimien-
tos para vincular a la 
sociedad con su regis-
tro artístico.

El escenario fue el 
Te a t ro  M u n ic i p a l -
Centro Cultural “Ami-
go Néstor”, donde se 
mostraron películas de 
diferentes ramas, todas 
analizadas por jurados 
de renombre que evi-
denciaron su conoci-
miento sobre el deno-
minado séptimo arte.

En el evento, además 
de la exposición de 
proyecciones de auto-

El Teatro Municipal-Centro 
Cultural “Amigo Néstor” proyectó 
películas de diferentes géneros.

Monte Grande, que 
permitirán a las ve-
cinas, los vecinos y la 
comunidad educativa 

de la Escuela Secun-
daria Especializada en 
Arte N° 1 realizar ac-
tividades deportivas y 
recreativas”, señaló el 
mandatario.

 La obra completa 
consiste en la cons-
trucción de un playón 
deportivo de 250 m², 
un anfiteatro y ve-
redas perimetrales. 
Además, la puesta en 
valor de la plaza in-
cluye la renovación 
de juegos y espacios 
de descanso, la ins-
talación de luminarias 
LED y la colocación 
de mobiliario urbano, 
como bancos, mesas 
y cestos de residuos. 

res de recorrido, tuvie-
ron su chance otras de 
menor bagaje pero que 
evidencian una ocasión 
para dar el salto de ca-
lidad y que sea un es-
paldarazo para espec-
táculos más grandes en 
el plano nacional.

En ese sentido, las 
autoridades resaltaron 

la relevancia de los cor-
tometrajes de distintas 
escuelas del distrito, 
con la respectiva pre-
sentación de los alum-
nos, que brindan sus 
primeros pasos con las 
filmaciones.

A su vez, se habili-
tó un espacio para vi-
deoclips, animaciones 
y otras vertientes que 
consolidan la ficción 
como un elemento tras-
cendental para el desa-
rrollo cultural. 

Se habilitó un 
espacio para 
videoclips, ani-
maciones y otras 
vertientes que 
consolidan la 
ficción como un 
elemento trascen-
dental para el de-
sarrollo cultural.

Los equipos de 
trabajo ya termi-
naron el hormi-
gonado de lo que 
será el nuevo 
playón para la 
práctica de acti-
vidades deporti-
vas y recreativas.
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La intendenta Mayra Mendoza participó del evento, que fue declarado de interés 
municipal, por lo que se desarrollará anualmente.

L a intendenta de Quil-
mes, Mayra Mendoza, 
participó de la “Bici-

cleteada por la Convivencia”, 
un evento organizado por el 
Departamento Solidario de la 
Línea 85 (Sociedad Anónima 
Expreso Sudeste-SAES), en 
articulación con el Centro de 
Veteranos de Guerra de Mal-
vinas de Quilmes  y Somos 
Familias TEA “Hablemos de 
Autismo en Quilmes”, con el 
acompañamiento del Muni-
cipio, que se desarrolló en La 
Ribera, y fue declarado inte-
rés municipal, cultural, social 
y deportivo, por lo que se rea-
lizará anualmente en el marco 
del Día de las Niñeces.

“Nos sumamos a la tradicio-
nal Bicicleteada por la Con-
vivencia, que esta vez tuvo 
su recorrido en La Ribera de 
Quilmes y contó con distintas 
actividades, shows de murgas 
locales, golosinas y chocola-
tada para celebrar el Mes de 
las Infancias junto a los más 

Mayra Mendoza participó 
del evento desarrollado en 
la Ribera.

“Bicicleteada por la convivencia”
a lo largo de la ribera quilmeña

Organizada por diferentes instituciones locales

E l intendente de Ave-
llaneda, Jorge Ferra-
resi, junto a su jefa de 

Gabinete, Magdalena Sierra, 
inauguraron los comedores 
en las escuelas primarias 
Nº17 y 25.

La construcción de salo-
nes de usos múltiples con 
sus respectivas cocinas in-
dustriales y mobiliario son 
las nuevas instalaciones que 
las comunidades educati-
vas podrán disfrutar desde 
ahora para el ciclo lectivo 
vigente.

“Gracias por el compromi-

so y el trabajo de todos los 
días, en estos tiempos tan 
difíciles, nosotros vamos a 
seguir estando”, señaló el 
mandatario, quien remarcó: 
“Que la libertad vuelva a te-
ner el valor de la palabra que 
siempre tuvo”.

Luego fueron parte del 
acto que dio inicio a la jor-
nada completa en la Escue-
la Primaria Nº 33, de Dock 
Sud. Allí, 320 niños asistirán 
en ambos turnos, gracias al 
trabajo realizado de manera 
articulada entre el municipio 
y el Gobierno provincial. 

Con presencia de Ferraresi

Inauguran dos comedores
en escuelas de Avellaneda

MUNICIPALIDAD DE MALVINAS ARGENTINAS
LICITACIÓN PÚBLICA Nº 35/2024

DECRETO Nº 3748/2024 EXPTE: 4132-46967/2024       

LLAMASE A LICITACION PÚBLICA Nº 35/2024 POR LA 
CONTRATACIÓN DE UN SERVICIO DE RESONANCIA MAGNÉTICA 
NUCLEAR PARA SER PRESTADO EN EL CENTRO DE ALTA 
COMPLEJIDAD DEPENDIENTE DE LA SECRETARÍA DE SALUD DE 
LA MUNICIPALIDAD DE MALVINAS ARGENTINAS.

FECHA DE APERTURA: 27 de agosto de 2024 | HORA: 12:00 

PRESUPUESTO OFICIAL: $ 537.600.000,00

VALOR DEL PLIEGO: $ 538.000,00 

Lugar: Dirección de Compras, Av. Pte. Perón 4276, 3º piso Malvinas 
Argentinas, provincia de Buenos Aires.

Consultas: los días 13, 14 y 15 de agosto de 2024, en la Dirección de 
Compras, Av. Pte. Perón 4276   3º piso Malvinas Argentinas, provincia 
de Buenos Aires, de 09:00 a 14:00 horas.

Adquisición de Pliegos: los días 19 y 20 de agosto de 2024 en la 
Dirección de Compras, Av. Pte. Perón 4276 - 3º piso, Malvinas Argen-
tinas, de 09:00 a 14:00 horas. 

Recepción de Ofertas: Hasta el 27/08/2024 a las 11:00 horas (una 
hora antes de la fijada para la apertura) en la Dirección de Compras.

Son salones con concina y mobiliario para 
las Primarias 17 y 25, que cuentan con una 
nutrida concurrencia de chicos del distrito.

chicos. Gracias a las orga-
nizaciones que con mucho 
amor llevaron adelante esta 
iniciativa para que las fami-
lias disfrutemos esta hermosa 
tarde”, señaló la mandataria, 
acompañada por la secretaria 
de Niñez y Desarrollo Social, 
Florencia Di Tullio, y la presi-
denta del Concejo Deliberante 
de Quilmes, Florencia Esteche.

La actividad se inició con el 
recorrido en bicicleta desde 
la intersección de las aveni-
das Otamendi y Cervantes, 
ida y vuelta hasta avenida 
Iriarte (Pejerrey Club), y una 
vez de vuelta, en la rotonda 
se montó un escenario que 
contó con shows de magia, 
murgas, teatro y mucha mú-
sica; además de stands de las 
entidades organizadoras, feria 
de emprendedores y de gas-
tronomía, una expo de colec-
tivos antiguos, y gazebos de la 
Comuna, con presencia de las 
áreas de Culturas, Deportes y 
Ambiente. 
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Material técnico y capacitación para jóvenes

Acuerdo para sumar equipamiento
para centros musicales de Lanús
Se estableció entre el intendente Julián Álvarez y  
representantes del Instituto Cultural de la Provincia 
de Buenos Aires y la Fundación Banco Provincia.

E l intendente de 
Lanús ,  Ju l ián 
Álvarez,  f i rmó 

un acuerdo de coope-
ración con el Instituto 
Cultural de la Provin-
cia de Buenos Aires, 
la Fundación Banco 
Provincia y Provincia 
Net, en el marco del 
programa Centros de 
Creación Musical, para 
la entrega de equipa-
miento técnico y capa-
citación sobre produc-
ción musical y sonora 
a niños y jóvenes de 
entre 10 y 25 años.

Los insumos asigna-
dos fueron los siguien-
tes: una notebook con 
mouse, un disco exter-
no, una placa de soni-
do con software, una 
cabina de grabación 
con panel acústico, un 
controlador MIDI, un 
cable Canon, un cable 
Plug, dos monitores de 
estudio, un micrófono 

dinámico y condenser, 
dos auriculares, un es-
tabilizador de tensión y 
un adaptador HUB, es-
critorio para grabacio-
nes, armario de madera 
y silla profesional.

“En nuestro espacio 
cultural realizamos ac-

Acuerdo por material 
musical en Lanús.

Se realizó una exhibición con la 
participación de jugadores de goalball 
en la Primaria N°91, que destacaron 
el deporte para sobreponerse a la 
discriminación.

Ofrecen talleres 
para concientizar 
acerca del bullying

Actividades en Lomas de Zamora

A través del pro-
grama “Lomas 
contra el Bu-

llying”, el Municipio de 
Lomas de Zamora sigue 
con los talleres y acti-
vidades en escuelas de 
distintos barrios para 
fortalecer la inclusión y 
erradicar cualquier tipo 
de violencia.

Los jugadores de 
goalball de la Secre-
taría de Deportes hi-
cieron una exhibición 
para estudiantes de 6° 
grado pertenecientes a 
la Primaria N°91 de la 
Escuela Normal Anto-
nio Mentruyt (ENAM). 
“El evento comenzó con 
una demostración, lue-
go los integrantes del 
equipo jugaron con los 
estudiantes y poste-
riormente compartieron 
sus experiencias sobre 
el deporte y la vida co-
tidiana de las personas 
no videntes. El encuen-
tro sirvió también para 
explicar cómo colaborar 
en situaciones cotidia-
nas con quienes tienen 
discapacidad visual”, 
informaron desde la 
cartera.

“Los estudiantes 
utilizaron las vinchas 
tapándose la vista al 

Los jugadores lomenses de 
goalball hicieron una exhibición 
para estudiantes del ENAM.

tividades de arte, ma-
nualidades, guitarra y 
percusión. Por eso, la 
posibilidad de contar 
con este equipamiento 
en la sala de produc-

ción musical, junto con 
un profe que les enseñe 
a nuestras juventudes 
nos llena de satisfac-
ción”, señaló Vanesa 
Encinas, presidenta de 
la Fundación “Como el 
árbol”, beneficiaria del 
esquema.

“No solamente va a 
estar destinado a los 
chicos y chicas de este 
lugar, sino también al 
Centro Cultural Vi-
lla Diamante y a otros 
espacios culturales de 
la zona. Estamos muy 
agradecidos con la 
Fundación Banco Pro-
vincia y con el Munici-
pio de Lanús”, agregó.

Además, se rubricó 
otro documento con 
Provincia Net para in-
corporar un sistema de 
pago electrónico para 
que los vecinos puedan 
abonar sus impuestos a 
través de la página web 
del Municipio. 

igual que los jugado-
res. Posteriormente, se 
habilitó un espacio de 
conversación con el 
equipo donde compar-
tieron la importancia 
del deporte para ellos, 
cómo transitaron sus 
infancias y su disca-
pacidad, las instancias 
de discriminación que 
vivieron y la oportu-
nidad que significó el 
deporte como modo de 
ser reconocidos a partir 
de logros personales y 
colectivos”, destacaron 
desde la Secretaría de 
Educación local.

Para finalizar, los es-
tudiantes contaron sus 
experiencias en relación 
a las situaciones de 
bullying y reflexiona-
ron sobre la importan-
cia del deporte como 
espacio para aprender 
a vincularse de formas 
respetuosas, solidarias 
y democráticas.

El programa “Lomas 
contra el Bullying” tam-
bién organiza charlas y 
talleres lúdicos para 
reconocer actitudes de 
bullying en el ámbito 
escolar, pues el objeti-
vo es promover un am-
biente de compañeris-
mo y solidaridad. 

Entre los insu-
mos asignados 
hay una note-
book con mouse, 
un disco exter-
no, una placa 
de sonido con 
software y una 
cabina de graba-
ción con panel 
acústico.
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Entregan anteojos a alumnos
de una escuela de Longchamps

A través del programa “Niños a la Vista”

Se trata de estudiantes de primer grado de la 
Primaria N°9, en torno a una iniciativa impulsada 
para detectar problemas visuales de forma temprana.

Se otorgaron once pares 
de lentes a estudiantes 
de primer grado.

E n el marco del 
programa “Ni-
ños a la Vista”, el 

Municipio de Almiran-
te Brown concretó una 
nueva entrega de ante-
ojos a niños de la Escue-
la Primaria N°9, de la lo-
calidad de Longchamps.

Esta importante ac-
tividad fue encabezada 
por el secretario de Sa-
lud local, Walter Gómez, 
y se llevó adelante en el 
establecimiento educa-
tivo que este mes cum-
ple 110 años de existen-
cia y que está ubicado 
en Burgwardt N° 1015, 
donde el equipo muni-

cipal brindó once pares 
de lentes a estudiantes 
de primer grado.

“Estamos orgullosos 
de seguir avanzando 
con este programa tan 
importante porque con 
una detección tempra-
na y un posterior trata-
miento de los defectos 
visuales permiten re-
ducir los problemas del 
desarrollo visual y even-
tuales trastornos en el 
aprendizaje”, explicó 
el intendente Mariano 
Cascallares.

Esta importante po-
lítica pública se lleva 
adelante en todas las 

escuelas primarias de 
gestión pública del dis-
trito, en las que un equi-
po de la cartera sanita-
ria visita los primeros y 
segundos grados para 
efectuar evaluaciones 
de agudeza visual.

En este sentido, en 
caso de que los alum-
nos necesiten anteojos, 
se realizan los chequeos 
pertinentes para la con-
fección de los mismos, 
cuyo diseño es elegido 
por los propios estu-
diantes, y luego es en-
tregado de forma gra-
tuita en las instituciones 
educativas. 

Homenaje al creador
de la pelota a paleta

Vecino de Ministro Rivadavia 

E l  i n t e n d e n t e 
d e  A l m i ra n te 
Brown, Mariano 

Cascallares, encabezó 
un emotivo homenaje 
a Gabriel Martiren, un 
vecino de la localidad 
de Ministro Rivadavia 
que a principios del 
Siglo XX fue el inven-
tor de la Pelota a Pa-
leta, un deporte que 
con el correr de los 

años cobró trascen-
dencia internacional.

La actividad se rea-
lizó en el Club Burzaco, 
ubicado en Roca N°715, 
donde el jefe comunal 
descubrió una placa 
conmemorativa en la 
que se declara como Día 
del Pelotari Browniano al 
8 de agosto en reconoci-
miento de “Sardina”, por 
su día de nacimiento, a 

través de la Ordenanza 
N°13.411.

Este evento fue im-
pulsado por los cuatro 
clubes de pelota a pa-
leta del distrito, el Club 
de Burzaco, el Club At-
lético Adrogué, el Club 
El Fogón y el Club Social 
y Deportivo 9 de Julio 
de Adrogué, junto con el 
Instituto Municipal del 
Deporte local. 
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Son las arterias linderas del circuito principal, algo que beneficiará a miles de vecinos 
de distintos barrios del distrito.

E l intendente Pablo Des-
calzo recorrió el inicio 
de las nuevas obras de 

pavimentación que se está 
llevando adelante junto al 
Gobierno de la Provincia de 
Buenos Aires a través del Co-
mité de Cuenca del Río Re-
conquista (COMIREC) en las 
calles paralelas al Camino 
del Buen Ayre y los accesos 
de Ituzaingó.

Los trabajos consisten en la 
extensión de más de 60 cua-
dras en hormigón que com-
prenden las arterias Julián 
Balbín y Gobernador Udaon-
do entre De La Tradición y Del 
Cabestro, entre otras. 

Esta obra, que tiene un 
plazo de ejecución de un 

año, beneficiará a vecinos de 
los barrios Santos Vega, La 
Loma, Haras Myriam, San-
ta Cecilia, El Jagüel y Barrio 
Nuevo, y el objetivo es mejo-
rar la transitabilidad de la re-
gión y optimizar los ingresos 
y egresos al distrito desde el 
Camino del Buen Ayre.

Al finalizar el recorrido, el 
mandatario destacó: “Además 
de mejorar la calidad de vida 
de los más de 50 mil vecinos 
y vecinas que viven en estos 
barrios, las obras generan em-
pleo y dinamizan la economía 
generando un círculo virtuoso 
para la producción, el consu-
mo y el desarrollo”. Y agregó: 
“Trabajamos junto al Gobierno 
provincial para transformar la 

Los trabajos consisten en 
la extensión de más de 60 
cuadras en hormigón.

vida de los vecinos y vecinas, 
y parte de esa transformación 
viene de la mano de las obras 

Avanza la pavimentación de calles
paralelas al Camino del Buen Ayre

Labores conjuntas entre el Gobierno local y el bonaerense

públicas, tanto en Ituzaingó 
como en el resto del territorio 
bonaerense”. 
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Por denuncias o con-
sultas pueden comuni-
carse al teléfono 0237- 
4669-126 interno 1180, 
o por mail al correo: 
controlenlaviapubli-
ca@moreno.gov.ar.

De forma permanente, se realizan operativos en distintos puntos del distrito para 
erradicar la venta de productos ilegales en la vía pública.

E l Municipio de More-
no, a través de la Di-
rección de Control 

Integral en la Vía Pública, 
perteneciente al Instituto 
Municipal de Desarrollo Eco-
nómico Local (IMDEL), lleva 
adelante de forma perma-
nente operativos de control 

En una de las intervenciones se 
decomisaron medicamentos que 
estaban en venta al público.

Continúan las inspecciones para
la comercialización en Moreno

Garantizan el cumplimiento de las normativas vigentes 

en distintos puntos del dis-
trito, para garantizar el cum-
plimiento de las normativas 
vigentes respecto al ejercicio 
de la venta en la vía pública y 
erradicar la comercialización 
de productos ilegales.

Las acciones que se encuen-
tran fuera del marco legal son 
intervenidas de forma inme-
diata por el gobierno local, y se 
desarrollan también gracias al 
compromiso constante de ve-
cinas y vecinos que reconocen 
la peligrosidad de la venta ile-
gal de fármacos y realizan las 
respectivas denuncias.

En esta oportunidad, en 
Barrio Parque se realizó una 
intervención donde se deco-
misaron medicamentos que 
estaban en venta al público, 
poniendo en riesgo a los ve-
cinos y vecinas.

Además, para evitar estas 
situaciones, desde el IMDEL 
se ofrece un acompaña-
miento integral para garanti-
zar que las personas que co-
mercializan en la vía pública 
puedan ajustar su actividad 
económica dentro del marco 
legal municipal. 

E l  Municipio de Mo-
rón entregó más de 
50 anteojos gratui-

tos a alumnos de las escue-
las primarias N°102 y N°35, 
a través del programa Ver 
para Aprender. La iniciativa 
se articula entre la comuna, 
los Ministerios de Salud y de 
Educación de la Provincia, y 
la Fundación Banco Provincia, 
y acerca controles oftalmoló-
gicos a las escuelas públicas 
del distrito.

El programa se implemen-
ta en el partido desde 2022 
y desde entonces ya se en-
tregaron más de 1100 lentes 
a niños y niñas moronenses.

Los operativos de salud en 
escuelas constan de un exa-
men de agudeza visual a los 

estudiantes. En caso de de-
tectar alguna dificultad, se 
realizan estudios más deta-
llados como fondo de ojo y 
otras evaluaciones adiciona-
les. A partir de los resultados, 
se confecciona la receta para 
quienes necesiten anteojos. 
Además, se ofrecen distintos 
modelos de marcos para que 
cada niño o niña pueda esco-
ger el que más le guste.

Al respecto, el intenden-
te Lucas Ghi destacó: “Son 
jornadas que valoramos mu-
cho porque vemos el impac-
to que tiene en las familias 
y especialmente en quienes 
reciben estos anteojos. Es un 
programa entrañable porque 
rápidamente se ve reflejado 
el impacto en el rostro de los 

Pertenecientes al nivel primario

Estudiantes de Morón recibieron anteojos gratuitos
Luego de realizarse estudios oftalmológicos, alumnos y alumnas de escuelas públicas 
recibieron anteojos mediante el programa “Ver para Aprender”.

Ya se entregaron más 
de 1100 lentes a niños y 
niñas moronenses.

niños y en la autonomía que 
ganan, en la capacidad de 
mejorar los aprendizajes, en 

la capacidad de integración, 
en la autoestima y en la se-
guridad personal”. 
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El Centro de Innovación Tecnológica Municipal (CITLAM) ofrece cursos sin cargo para 
aprender a utilizar celulares y computadoras, promoviendo así la inserción de los vecinos y 
el uso apropiado de los dispositivos electrónicos. 

L a Matanza, recono-
cida como Ciudad 
del Aprendizaje por la 

UNESCO, sigue consolidando 
su compromiso con la educa-
ción y la innovación tecnoló-
gica. En el marco de este re-
conocimiento, el municipio, a 
través de la Secretaría de la 
Tercera Edad y la Secretaría 
de Ciencia y Tecnología, lan-
zó el programa gratuito Tec-
nologías para la inclusión, es-
pecíficamente diseñado para 

Buscan facilitar el acceso a las nuevas 
tecnologías a un sector tradicionalmente 
postergado en este ámbito.

La Matanza impulsa la inclusión
digital para personas mayores

Iniciativas tecnológicas gratuitas

personas mayores.
Esta propuesta, que se lleva 

a cabo en el Centro de Inno-
vación Tecnológica Municipal 
(CITLAM), busca facilitar el 
acceso a las nuevas tecnolo-
gías para un sector de la po-
blación que tradicionalmente 
ha tenido menos oportunida-
des en este ámbito.

El CITLAM, ubicado en San 
Justo, ofrece una amplia va-

Instalan Paradas Seguras en González Catán
Se comenzó con la instala-
ción de Paradas Seguras en 
el centro de González Ca-
tán, refugios que se situa-
rán sobre la avenida doctor 
Enrique Simón Pérez, entre 
las calles Sáenz y Don Luis 
Posamay, en tanto que pos-
teriormente se continuará 

en sentido a Luciano Torrent.
Son estaciones de espera 

para colectivos que buscan 
brindar un espacio más se-
guro y protegido para los 
pasajeros, que fueron anun-
ciadas en 2021, en el marco 
de la implementación del 
Programa de Fortalecimien-

to de Seguridad para la Pro-
vincia de Buenos Aires.

A su vez, contemplan la 
incorporación de disposi-
tivos de seguridad, tales 
como un pulsador antipá-
nico y de emergencias y un 
intercomunicador conecta-
do a un centro de monitoreo 

de seguridad, lo que permite 
actuar de manera preventi-
va y evitar el delito.

Cuentan con cámaras 
domo 360° con reconoci-
miento facial, balizas estro-
boscópicas, altavoz, puertos 
para carga de celular, entre 
otros avances tecnológicos.

Sobre la avenida Dr. Enrique Simón Pérez

riedad de cursos y capaci-
taciones tecnológicas, todos 
completamente gratuitos y 
abiertos a la comunidad. La 
propuesta destinada a la ter-
cera edad incluye sesiones 
de dos horas, donde los par-
ticipantes adquieren cono-
cimientos esenciales sobre 
el uso correcto de celulares, 
computadoras, apps y otras 
herramientas tecnológicas.

Para obtener más 
información o inscri-
birse, los interesados 
pueden comunicarse 
al 11 2308 3408 o di-
rigirse directamente 
al CITLAM, en Coro-
nel Brandsen 3927, 
San Justo.

Actualmente, el programa 
cuenta con dos cursos acti-
vos: el primero, Uso de celu-
lares, que se lleva a cabo los 
lunes y miércoles de 14:00 a 
16:00 horas, y el segundo, Uso 
de computadoras, apps y re-
des sociales, que se ofrece en 
un formato más extenso de 8 
encuentros, los lunes y miér-
coles de 10:00 a 12:00 horas.

Una vez finalizada la actual 

cursada, se abrirá la inscrip-
ción para nuevas ediciones 
de estos cursos, permitiendo 
que más personas mayores 
puedan sumarse a esta ini-
ciativa. Para obtener más 
información o inscribirse, los 
interesados pueden comuni-
carse al 11 2308 3408 o di-
rigirse directamente al CIT-
LAM, en Coronel Brandsen 
3927, San Justo. 


